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Informationen vom Vorstandstisch 
 

 Die erste Vorstandssitzung unter dem neuen Präsidenten Peter Iseli 
fand am 29. Juni 2013 in Zofingen statt. Er plädierte für eine offene 
Zusammenarbeit unter den Vorstandsmitgliedern. Entscheide sollen 
nicht per E-mail, sondern am Vorstandstisch gefällt werden. 

 
 Im Zentrum der Sitzung steht eine Standorfbestimmung der 

Vorstandsmitglieder. Anhand von vorliegenden Fragen findet ein 
angeregter Meinungsaustausch statt.  

 
 Die von Monika Wenger verfassten Protokolle der Vorstandssitzung 

vom 7. Juni 2013 und der DV vom 8. Juni 2013 in Muttenz wurden 
einstimmig genehmigt.  

 
 Der Vorstand nimmt Kenntnis vom Austritt der Fellnähgruppe 

Bütschwil, die sich mangels Mitgliedern aufgelöst hat.  
 

 Peter Iseli teilt mit, dass künftig die Fachverbände für die Jubiläen von 
Klubs und Sektionen zuständig sind. Eine detaillierte Vorgehensweise 
wird noch genau festgelegt.  

 
 Gemäss Angaben von Kassier Gottfried Zaugg ist die Abrechnung für 

die Europaschau Leipzig definitiv abgeschlossen. Die 
Unterschriftenregelung bei den Banken wird in nächster Zeit geregelt. 
Unterschriftsberechtigt sind Präsident, Vize-Präsident und Kassier mit 
Kollektivunterschrift zu zweien.  

 
 Stefan Röthlisberger, der Markus Vogel vertritt, informiert über die 

Standardrevision. Gemäss seinen Aussagen wird die Kommission den 
Terminplan einhalten, so dass an der POK 2015 die neue Fassung zur 
Genehmigung vorgelegt werden kann. Für den Expertenlehrgang mit 
Start im Jahre 2014 interessieren sich einige junge Obmänner und 
Obfrauen. Röthlisberger erhofft sich weitere Interessenten – besonders 
aus der Ostschweiz.  

 
 Emil Buser befasst sich bereits mit dem Ausstellungskalender 2013/14. 

Die Organisatoren müssen ihre Ausstellungsdaten spätestens bis 10. 
Oktober 2013 an die Geschäftsstelle in Zofingen melden.  

 
 Die Nachfrage nach den Neuhalterkursen ist steigend, wie Astrid Spiri 

mitteilt.  
 

 Das Büchlein  „Kaninchenapotheke“ von Ursula Glauser ist gemäss 
Angaben der Geschäftsstelle noch in genügend Exemplaren vorrätig, 
berichtet Josef Rey-Bellet.  

 



 Gottfried Zaugg erklärt seinen Rücktritt auf Ende der Amtsperiode an 
der DV 2014.  

 
 Die Pflichtenhefter für Vorstandsmitglieder werden alljährlich revidiert. 

Änderungen werden an der nächsten Sitzung besprochen. 
 

 Diese findet  - wie alljährlich im Sommer - als Weekend am 3./4. 
August in Guggisberg BE statt.  


